

本年度最初の研究授業(5年国語)!

小野部田小学校では、教職員が互いに学び合い、児童に力をつけさせるため、研究主任の廣瀬教諭を中心に教職員全員で校内研究の充実に努めています。

本年度の研究テーマは「自分の考えを深め、表現する児童の育成」～主体的・対話的・で深い学びのある授業づくりを通して～とし、学習指導要領・熊本の学びを踏まえて、取り組むこととしました。そして、6月29日(水)、本年度最初の研究授業に5年担任の廣瀬教諭がチャレンジしたところです。

当日は国語の「環境問題について報告しよう」という書く力をつける単元で、ICT機器を本格的に使用した授業が行われました。自分で収集したテーマごとの情報が一人一台配布のタブレットに保存しており、それを見ながら報告文を作文用紙に書いていく授業で、新しい学びの姿を見せてもらいました。5年生の授業態度もよく、意欲的に楽しく授業に参加している姿を見ながら、「学び続ける教師には、子供たちは必ず応えてくれる」と確信しました。貴重な提案授業をしてくださった廣瀬教諭だけでなく、教職員全員にとって有意義な研修となりました。



PTA資源ゴミ回収を実施

6月12日(月)、コロナ禍で途絶えていましたが、3年ぶりにPTA活動として、「資源ゴミ回収」が実施されました。朝8時くらいから地区委員さんのお世話のもと、子どもたちや保護者の方が地区を回り、集まった資源ゴミは学校で役員さんや先生方で分別し、業者の方に持って行ってもらいました。収益金は、子どもたちに役立つものに使わせていただきます。PTAの役員さん方、地域の皆様、保護者の皆様、本当にお世話になりました。



3年生による史跡巡り

6月17日(金)3年生が総合的な学習の時間に実施した小野部田校区の史跡巡りに同校しました。ガイドは、放課後子ども教室でもお世話になっている今村先生です。子どもたちはマイクロバスで娑婆神峠→長谷寺→年の神古墳→大坪貝塚→三宝寺の5ヶ所を回りました。今村先生のわかりやすいガイドで歴史や地域への興味も湧き、近くの文化財を大切にしようという気持ちも芽生えたのではないのでしょうか。



7月の行事予定

1日(金) 授業参観・学級懇談会・地区懇談会
19日(火) 地区児童会 20日(水) 休み前集会
21日(木) 夏季休業日 ~8月29日(月)
※火曜日：あいさつ運動

5年生集団宿泊教室

6月23日(木)24日(金)に、1泊2日で5年生が県立あしきた青少年の家に海東小学校と合同で集団宿泊教室に行きました。年度当初は、コロナ禍の状況次第では実施できるか心配していましたが、感染対策とすることで予定通り実施できました。梅雨の時期なのに不思議とほとんど雨も降らず、屋外の活動もできました。ただパーロン体験だけが波が高かったため残念ながら見送ることになりました。その代わり子どもたちは、磯遊び(海水浴)を満喫したようです。事故もなく2日間とも元気に活動を終えることができました。日頃の授業では得られない学びを今後の生活に活かしてもらいたいと思います。



